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1. СМИ о Таймыре 
 

За неделю на Таймыре зафиксировано восемь случаев заболевания COVID-19 
По информации Управления Федеральной службы по надзору в сфере защиты прав 

потребителей и благополучия человека по Красноярскому краю, за минувшую неделю на 
Таймыре зафиксировано восемь случаев заболевания коронавирусом, всего с начала 
пандемии подтверждено 2 884 случая. 

В Норильске за аналогичный период подтверждено 69 новых случаев заболевания 
COVID-19, всего с начала пандемии диагноз лабораторно подтвержден у 13 639 норильчан. 

В целом в Красноярском крае зарегистрировано 363 489 случаев заболевания COVID-19 
на всей территории региона, в том числе за последние сутки – 108 случаев заболевания. 

«Таймыр» 
 
Руководство района предлагает направить дополнительные средства сразу на 
несколько социально-значимых нужд 

Представители органов местного самоуправления обсудили необходимость внесения 
изменений в районный бюджет 2022 года. Совещание в преддверии очередного заседания 
XIII сессии районного Совета депутатов, на котором будет рассмотрен данный вопрос, провел 
глава Таймыра Евгений Вершинин. 

Корректировка бюджета обусловлена увеличением его доходной части. Как пояснила 
первый заместитель главы района Альбина Заднепровская, она выросла более чем на 116 
млн. рублей. Большую часть средств – порядка 65 млн. рублей, районная администрация 
предлагает предусмотреть на увеличение расходов, связанных с повышением стоимости 
летного часа пассажирских перевозок транспортом АО «Норильск Авиа». 

«Мы планируем не просто сохранить регулярность субсидируемых рейсов, но и 
увеличить их количество. Из основных социально-значимых направлений я бы также выделил 
увеличение на 10 % стимулирующих выплат работникам бюджетной сферы, это важно в 
целом для поддержания уровня оплаты труда», - добавил Евгений Вершинин. 

В числе приоритетных задач также – снос ветхого и аварийного жилья в поселках Усть-
Порт и Носок, ремонт дороги по улице Всесвятского, асфальтирование дворовых территорий 
по улице Щорса, разработка проектно-сметной документации для реконструкции памятника 
воинам-таймырцам, павшим в годы Великой Отечественной войны, устройство снежного 
городка, а также мероприятия по антитеррористической защищенности образовательных 
учреждений района. 

Вопрос о внесении изменений в бюджет района депутаты районного Совета рассмотрят 
28 апреля на очередном заседании XIII сессии. 

«Таймыр» 
 
В календаре Таймыра появился День баргана 

В Дудинской детской школе искусств имени Бориса Молчанова в рамках Года 
культурного наследия народов России прошли мастер-классы игры на баргане. 

Творческая встреча собрала представителей Дудинки и нескольких поселков Таймыра – 
Караула, Волочанки, Усть-Авама, Хантайского Озера, села Хатанга. Два дня участники 
осваивали мастерство игры на баргане, изучали дыхательные практики и познавали природу 
этого инструмента. 

«Сегодня мы вводим в череду особо значимых праздников Таймыра День баргана. У 
каждого народа этот музыкальный инструмент называется по-разному, но он объединяет всех 
нас через эмоции и культуру. Барган – своего рода духовный мостик между народами. 
Администрация муниципального района считает важным развитие культуры игры на этом 
музыкальном инструменте. Поэтому теперь на Таймыре ежегодно 22 апреля будут отмечать 
День баргана», – обратилась к участникам мероприятия начальник управления культуры 
администрации Таймыра Валентина Сацкая.  
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Программу мастер-классов начала преподаватель Якутского музыкального 
колледжа, член международного общества баргана, автор и исполнитель песен на якутском и 
русском языках Надежда Варламова. 

В завершение первого дня мастер-классов Надежда Варламова подарила двум ребятам 
из поселков Усть-Авам и Волочанка барганы (хомус по-якутски) от известных мастеров 
Якутии. 

«Таймырский телеграф» 
 

2. СМИ о городе Дудинке 
 
Юные дудинцы посоревновались со спортсменами Норильска 

На минувшей неделе воспитанники секций баскетбола и бокса Дудинского спортивного 
комплекса выезжали на соревнования в Норильский промышленный район. Участие ребят в 
соревнованиях принесли две награды в копилку дудинского спорта. 

Так, с 18 по 22 апреля сборная города Дудинки заняла второе место в открытом 
первенстве МО «город Норильск» по баскетболу среди девушек до 14 лет. Лучшим игроком 
команды признана Анастасия Зацарная. Девушек тренирует Ольга Данилкина. 

Первое место в открытом турнире по боксу на «Приз Талнаха», посвященном открытию 
талнахского месторождения и Победе в Великой Отечественной войне, в своей весовой 
категории привез Денис Нерослов. Всего в соревнованиях, проходивших с 22 по 24 апреля, 
участвовали 120 спортсменов, пять из которых представляли Дудинку. Тренер чемпиона 
Павел Насонов. 
 
В городском Доме культуры состоялся отчетный концерт 

23 апреля в городском Доме культуры состоялся отчетный концерт «В вихре 
творчества». В рамках итогового мероприятия юбилеи отметили два хореографических 
коллектива: молодежная хореографическая студия «Комильфо», которая на протяжении 15-
ти лет радует зрителей своими постановками и студия спортивного танца «Север-Восток», 
отметившая 5-летие творческой жизни. 

В финале концерта директор Дома культуры, заслуженный работник культуры 
Красноярского края — Рита Невелева поблагодарила руководителей и участников 
коллективов, за активную работу и преданность творчеству. После, Рита Анатольевна 
поблагодарила участницу вокальной группы «Креатив» Олесю Компанец за активное участие 
в творческой жизни Дома культуры и победу в XXV юбилейном конкурсе исполнителей 
эстрадной песни «Поколение 2022», состоявшемся в культурно-досуговом центре 
«Юбилейный» города Норильск, где Олеся стала лауреатом 1 степени как в сольной 
номинации, так и в дуэте с художественным руководителем Дмитрием Хомченко… 

 
3. СМИ о «городе Норильске» и предприятиях НПР 

 
Благодатный огонь из Иерусалима доставили в Норильск 

Благодатный огонь – огонь, выносимый из Гроба Господня на особом богослужении, 
совершаемом ежегодно в Великую субботу накануне православной Пасхи в храме 
Воскресения Христова в Иерусалиме. Оттуда через Москву пламя привезли на Таймыр. 

Сегодня лампаду со святыней из аэропорта передали в кафедральный собор в честь 
иконы Божией Матери «Всех Скорбящих Радость». В честь прибытия огня там отслужили 
специальную службу. Каждый верующий сможет отнести частичку Благодатного огня в свой 
дом. О том, когда святыню перевезут в дудинскую церковь Пресвятой Богородицы, в 
Норильской епархии объявят дополнительно. 

«Таймырский телеграф» 
 

"Норникель" инвестирует свыше 100 млрд рублей в резервуары топлива на Таймыре 
Объем инвестиций "Норникеля" в резервуарное хозяйство в Норильском промышленном 

районе в 2020–2021 гг. составил 16 млрд рублей, а в 2022–2025 годы компания планирует 
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существенно увеличить эту сумму - до более чем 100 млрд рублей, следует из сообщений 
компании. 

В течение 2020–2021 гг. группа компаний "Норникель" в значительной мере обновила 
ключевые объекты инфраструктуры резервуарного хозяйства, и на данный момент все они 
соответствуют действующим федеральным нормам и правилам, говорится в сообщении 
компании. Не соответствующие требованиям резервуары были демонтированы. 

Кроме того, компания запустила масштабную программу санитарной очистки территории, 
подвергшейся воздействию деятельности предприятий, а также реализует проект 
рекультивации земель и мониторинга компонентов окружающей среды. 

Finam.ru 
 

"Норникель" и "Росатом" совместно займутся освоением литиевого месторождения 
"Норильский никель", крупнейший производитель палладия и высокосортного никеля, а 

также крупный производитель платины и меди заключили соглашение о сотрудничестве с 
Государственной корпорацией по атомной энергии "Росатом" (Госкорпорация "Росатом"). 

В первую очередь, "Росатом" и "Норникель" активно займутся освоением литиевого 
месторождения Колмозерское в Мурманской области и дальнейшей глубокой переработкой 
литиевого сырья. Колмозерское — крупнейшее (18,9% отечественных запасов) и наиболее 
перспективное российское месторождение литиевых руд, в настоящее время находится в 
нераспределенном фонде. Компании планируют объединить активы и компетенции, создав 
совместное предприятие с распределением равных долей между участниками и принципами 
корпоративного управления. И уже совместно будут участвовать в аукционе на лицензию 
Колмозерского месторождения. 

"Продукция "Норникеля" давно играет важную роль в создании накопителей энергии. 
Расширяя линейку металлов за счет такого важного и востребованного сырья как литий, мы 
намерены укрепить свое положение в качестве ключевого поставщика для аккумуляторной 
отрасли. А сотрудничество Госкорпорации "Росатом" и "Норникеля" позволит российской 
промышленности сделать шаг вперед в развитии собственного производства эффективных 
современных батарей", — отметил президент "Норникеля" Владимир Потанин. 

Добыча сырья даст возможность создания первого отечественного производства 
литийсодержащей продукции, а также производства тяговых литий-ионных батарей. Таким 
образом, за счет дополнения возможностей и активов друг друга, взаимодействие 
Госкорпорации "Росатом" и "Норникеля" позволит ускорить построение отрасли полного 
цикла накопителей энергии. 

Также компании совместно займутся разработкой стратегических проектов в Арктической 
зоне, развитием инфраструктуры Северного морского пути, арктического судоходства, в том 
числе реализации проектов по судостроению, развитию атомного ледокольного флота. 
Ледоколы ФГУП "Атомфлот" помогают "Норникелю" расширить транспортный коридор на 
Таймыр, что позволяет обеспечивать выполнение амбициозной инвестиционной программы в 
Норильском промышленном районе. С 2022 г. атомный ледокол "Сибирь" осуществляет 
круглогодичную навигацию на линии Мурманск — Дудинка и работает в Енисейском заливе. 

Вести ФМ  
 

Совет директоров «Норникеля» рекомендовал финальные дивиденды за 2021 год 
Размер дивидендов составит 1166,22 рубля за одну акцию. На выплаты рекомендуется 

направить около 178,3 млрд рублей. 
3 июня совет директоров проведёт годовое общее собрание акционеров. Дата 

определения лиц, имеющих право на участие в собрании, назначена на 11 мая. Совет 
директоров рекомендует акционерам установить 14 июня датой, когда будут определены 
лица, имеющие право на получение дивидендов. До 28 апреля акционерам необходимо 
внести предложения по вопросам в повестки дня годового общего собрания и о выдвижении 
кандидатов для избрания в совет директоров и ревизионную комиссию компании. 

«Заполярная правда» 
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4. СМИ о Красноярском крае и СФО 
 

Губернатор Красноярского края предложил президенту проект развития спорта 
Участники заседания Совета при президенте РФ по развитию физической культуры и 

спорта обсудили в режиме видеоконференции развитие массового спорта в стране. 
В ходе мероприятия прозвучало предложение создать на базе Сибирского федерального 

университета в Красноярском крае Центр развития студенческого спорта, рассказали в 
правительстве региона. 

Глава государства заявил, что в нынешних условиях давления со стороны западных 
государств на Россию и ее граждан важно сохранить соревновательную активность наших 
спортсменов. Чемпионаты и другие соревнования, которых российские атлеты оказались 
лишены, нужно восполнить собственными привлекательными турнирами с участием 
иностранных клубов и команд. 

Принявший участие в заседании губернатор Красноярского края Александр Усс 
поддержал инициативу министра спорта РФ Олега Матыцина по формированию на базе СФУ 
экспериментального Центра. Задачей новой структуры станет развитие массового и 
профессионального спорта среди студентов. Красноярский край способен, как полагают 
эксперты, стать пилотным регионом для создания таких центров. 

По словам губернатора, при наличии поручения со стороны президента, проект, который 
уже глубоко проработан, может стартовать в нынешнем году. 

"Российская газета" 
 

Правительство Красноярского края выделило больше средств на ряд актуальных 
программ 

На заседании правительства региона внесены изменения в ряд краевых 
государственных программ: 

«Развитие образования» — увеличение на 9,2 млрд рублей: строительство и выкуп 
зданий детских садов, ремонты и оснащение краевых учреждений образования, 
приобретение школьных автобусов, укрепление материальной базы учреждений среднего 
профобразования; 

«Создание условий для обеспечения доступным и комфортным жильем граждан» — 
увеличение на 3,8 млрд рублей: строительство жилья для детей-сирот и работников 
бюджетной сферы, строительство дороги по ул. Стасовой в Красноярске; 

«Развитие культуры и туризма» — увеличение почти на 2 млрд рублей: разработка 
проектно-сметной документации объекта «Национальный центр в мемориальном комплексе 
В. П. Астафьева» и международного центра креативных индустрий «Поздеев Центр», 
реконструкция входной группы Красноярского музыкального театра, строительство нового 
здания для Каратузской детской школы искусств, установка подъемника во Дворце труда и 
согласия в Красноярске, обустройство парковочных мест в районе Манской петли; 

«Развитие малого и среднего предпринимательства, инновационной деятельности» — 
увеличение на 1,7 млрд рублей: гранты начинающим предпринимателям, создание 
инфраструктуры индустриальных парков и дополнительные льготные займы для обеспечения 
устойчивости экономики края; 

«Содействие органам местного самоуправления в формировании современной 
городской среды» — увеличение на 755 млн рублей: благоустройство общественных 
пространств в Минусинске, Ачинске, Канске, Назарове, Дивногорске, Сухобузимском и 
Шушенском; 

«Развитие сельского хозяйства и регулирование рынков сельхозпродукции, сырья и 
продовольствия» — увеличение на 741 млн рублей: грантовая поддержка садоводов, 
субсидии производителям хлеба и хлебобулочных изделий, средства аграриям для 
своевременного проведения посевной и уборочной в условиях удорожания семян и средств 
химзащиты растений; 

«Охрана окружающей среды, воспроизводство природных ресурсов» — увеличение на 
155,8 млн рублей: обустройство контейнерных площадок и закупку контейнеров, 
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приобретение мусоросортировочных линий, завершение проектно-сметной документации 
на полигоны ТБО в Мотыгинском, Шарыповском, Абанском и Ермаковском районах, отлов 
бездомных животных. 

НКК 
 

В первые два месяца года миграция жителей Красноярского края выросла почти в три 
раза 

Красноярскстат подвёл итоги миграции населения в Красноярском крае, Хакасии и Туве 
за два месяца (январь и февраль) 2022 года. 

Пределы России покинули 4 144 жителя Красноярского края. Это в 2,8 раза больше, чем 
за аналогичный период в прошлом году. 

Одновременно с этим в Красноярский край из других регионов России прибыли 4 520 
человек (на 1,5 % больше, чем в январе-феврале 2021 года), выбыл 4 121 человек (на 5,8 % 
меньше). Из зарубежных стран в край прибыли 2 882 мигранта (больше на 13,3 %, чем годом 
ранее). Место своего жительства внутри региона за год сменили 8 410 человек. 

Миграция за пределы России выросла также в Хакасии и Туве. Из страны уехали на 73,4 
% больше жителей Хакасии (это 274 человека) и в 2,6 раза больше жителей Тувы (135 
человек). 

newslab 
5. СМИ о России 

 
Путин одобрил участие ООН в эвакуации гражданских лиц с территории "Азовстали" 

В ООН заявили, что президент РФ Владимир Путин одобрил участие ООН совместно с 
"Красным Крестом" в эвакуации гражданских лиц с территории "Азовстали" в Мариуполе. 

"Президент согласился на участие ООН совместно с МККК в эвакуации гражданских лиц 
с завода "Азовсталь" в Мариуполе", - говорится в заявлении, распространенном на сайте 
генсека ООН Антониу Гутерриша. 

Отмечается, что последующие обсуждения будут проведены с Управлением ООН по 
координации гуманитарных вопросов и министерством обороны России. 

INTERFAX.RU 
 

Путин заявил о праве ДНР и ЛНР на суверенитет после прецедента Косово 
ДНР и ЛНР, объявив о независимости, воспользовались прецедентом, созданным в 

Косово, а Россия впоследствии оказала им военную помощь в полном соответствии с 
Уставом ООН, заявил президент РФ Владимир Путин. 

"Я очень хорошо знаком, лично читал все документы Международного суда ООН по 
ситуации в Косово. Прекрасно помню решение Международного суда, где написано, что при 
реализации права на самоопределение та или иная территория какого-либо государства не 
обязана обращаться за разрешением на провозглашение своего суверенитета к центральным 
властям страны", - сказал Путин на встрече с генсеком ООН Антониу Гутерришем. 

"Если это так, то тогда республики Донбасса – Донецкая республика и Луганская 
народная республика имеют такое же право, не обращаясь в центральные органы власти 
Украины объявить о своем суверенитете, потому что прецедент создан", - продолжил Путин и 
поинтересовался у собеседника, согласен ли тот с такой аргументацией. 

В свою очередь Гутерриш отметил, что ООН не признала независимость Косово. 
Путин же обратил внимание, что это сделал Международный суд ООН. "Если этот 

прецедент создан, то же самое могли сделать и республики Донбасса. Мы, со своей стороны, 
получили право их признать в качестве независимых государств. Так сделали очень многие 
государства мира, в том числе наши оппоненты на Западе в отношении Косово", - сказал он. 

После этого, продолжил Путин, ДНР и ЛНР обратились к России с просьбой оказать им 
военную помощь "в отношении того государства, которое проводит против них военные 
операции". "Мы имели право это сделать в полном соответствии со статьей 51 Устава ООН", - 
подытожил Путин. 

INTERFAX.RU 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

7 

Россия благодарна генсеку ООН за позицию по Украине 
Глава российского МИД и генсек ООН провели переговоры. После Сергей Лавров 

выступил на пресс-конференции, ответив на ряд актуальных вопросов. Касались они и 
Украины. 

Российская сторона очень признательна генеральному секретарю ООН и его команде за 
понимание необходимости рассматривать ситуацию на Украине не изолированно от 
процессов на мировой арене. Об этом заявил министр иностранных дел России Сергей 
Лавров на пресс-конференции по итогам переговоров с Антониу Гутерришем. 

Государственный деятель обратил внимание на то, что Москва заинтересована во 
взаимодействии с ООН относительно вопросов оказания помощи гражданскому населению 
Украины. 

Министр иностранных дел считает, что сейчас для организации настал момент истины, 
когда либо все соблюдают ее устав, либо живут по навязанным кем-то правилам. Что 
касается Украины, отметил государственный деятель, накапливаются тенденции, которые 
далеко не всегда идут в русле идеалов ООН. 

Сергей Лавров также высказался насчет переговорного процесса с Киевом. По его 
словам, украинские власти, судя по всему, на данный момент в этом не заинтересованы. 

Министр иностранных дел указал на то, что ООН готова использовать ресурсы для 
эвакуации гражданских лиц из Мариуполя, в том числе с комбината "Азовсталь". Антониу 
Гутерриш, в свою очередь, обратил внимание на то, что выход людей через гуманитарные 
коридоры должен обеспечиваться всеми сторонами. 

Вести 
 
Украине предрекают распад из-за действий Запада 

Итогом политики Запада и подконтрольного ему киевского режима может стать распад 
Украины на несколько государств, считает секретарь Совбеза РФ Николай Патрушев. Свое 
мнение он поясняет тем, что ненависть никогда не сможет стать надежным фактором 
народного единства. 

Секретарь Совета безопасности России Николай Патрушев высказал мнение, что сейчас 
народы, проживающие на Украине, объединяет лишь страх перед зверствами 
националистических батальонов. 

Он отметил, что Вашингтон еще задолго до госпереворота 2014 года внушал украинцам 
исключительность их нации и ненависть ко всему русскому, поскольку не было найдено 
никакой позитивной основы для того, чтобы привлечь украинцев на свою сторону. 

Однако, сказал Патрушев в интервью "Российской газете", история учит тому, что 
ненависть никогда не сможет стать надежным фактором народного единства. 

Поэтому, считает секретарь Совбеза РФ, итогом политики Запада и подконтрольного ему 
киевского режима может стать распад Украины на несколько государств. 

Вести 
 

Росавиация предупредила авиакомпании о том, что перелеты должны оставаться 
доступными для граждан 

Росавиация рекомендовала авиакомпаниям провести анализ тарифообразования на 
каждом маршруте, чтобы стоимость авиаперевозок оставалась доступной для граждан, а рост 
цен допускался только обоснованный. Об этом сообщает РИА Новости со ссылкой на 
сообщение ведомства.  

Как говорится в сообщении, заместитель руководителя Росавиации Владимир Потешкин 
22 апреля провел совещание, посвященное бесперебойному выполнению полетов в период 
майских праздников. Участие в совещании приняли представители крупнейших российских 
авиакомпаний. Среди обсуждаемых вопросов – цены на авиабилеты, выполнение внутренних 
туристических чартерных рейсов, авиаперевозки в аэропорты юга страны и государственная 
поддержка авиакомпаний. 

«Потешкин обратил внимание представителей авиакомпаний на то, что вопрос 
стоимости авиабилетов имеет важное социальное значение и любое его увеличение должно 
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быть обоснованным. Авиакомпаниям рекомендовано провести анализ 
тарифообразования на каждом маршруте с тем, чтобы стоимость авиаперевозок сохраняла 
уровень доступности для граждан. Необоснованный рост стоимости билетов недопустим», – 
говорится в сообщении. 

Ранее «Северный город» сообщал, что с начала этого года авиабилеты в России 
подорожали на 12 процентов. Эксперты считают, что цены продолжат расти как минимум на 
размер инфляции. 

«Северный город» 
 

Россиян предупредили о новом способе мошенничества 
Мошенническая схема с рассылкой фишинговых писем обрела второе дыхание: теперь 

потенциальным жертвам для получения "денежного приза" предлагают разослать друзьям 
приглашение поучаствовать в лотерее, а затем получить свой "выигрыш", скачав специальное 
приложение для Android, сообщили РИА Новости специалисты компании Angara Security. 

"Привлечь внимание потенциальных жертв злоумышленникам помогал годами 
проверенный подход — продвижение беспроигрышной онлайн-лотереи. При этом для 
большей убедительности внешний вид фейкового сайта оформлялся c применением 
логотипов популярных брендов производителей совершенно разной продукции", — 
рассказывают эксперты. 

Как только пользователь попадал на сайт злоумышленника, ему предлагалось пройти 
небольшой опрос, в завершении которого уточнялось, какими мессенджерами и соцсетями 
участник пользуется чаще всего. 

На следующем этапе предлагалось выбрать ячейки "лотерейного билета", за которыми 
якобы спрятан выигрыш. Одно из условий — поделиться с друзьями ссылкой, 
сформированной с учетом ответа на вопрос о предпочтительном средстве связи. Таким 
образом мошенники добивались распространения фишинговой ссылки от лица реальных 
пользователей, рассчитывая на повышенное доверие со стороны получателей. 

Выполнив условия, участник мог перейти на следующую страницу, где сообщалось о 
принятии заявки на выигрыш к рассмотрению. Здесь же пользователю предлагалась ссылка 
на скачивание приложения для получения подарка и дополнительных бонусов. Чтобы 
побудить "победителя" действовать оперативнее, на этой же странице была размещена 
форма обратного отсчета времени. Примечательно, что злоумышленники продвигали 
приложение через официальный магазин Google Play. 

Скачав приложение, можно было убедиться в правдивости негативных отзывов — 
первый же видимый баннер программы предлагал воспользоваться пробным периодом и 
сразу же оформить подписку, подключив премиум-версию приложения, пояснила аналитик 
группы оперативного мониторинга Angara Security Татьяна Лынова. Можно заключить, что 
активная фишинговая кампания была направлена, вероятнее всего, на сбор денежных 
средств доверчивых пользователей, а, возможно, и банковских данных, сказала она. 

РИА Новости 
 

У России забрали Чемпионат мира по хоккею-2023 
Чемпионат мира по хоккею 2023 года будет перенесен из России. Об этом сообщила 

Международная федерация хоккея с шайбой. 
«Заботясь о безопасности участвующих игроков, официальных лиц, СМИ и 

болельщиков, Совет принял решение отозвать права на проведение чемпионата мира по 
хоккею 2023 года у России», — говорится в заявлении, опубликованном на сайте Федерации. 
Турнир должен был пройти в Санкт-Петербурге с 5 по 21 мая 2023 года. 

Новую локацию для чемпионата 2023 года выберут во время конгресса в Тампере 
(Финляндия), который состоится в последнюю неделю Чемпионата мира по хоккею 2022 года. 
Одной из причин отмены чемпионата в России называется сложность с приездом участников 
в Россию и выездом из нее. 

URA.RU 
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Отмена осенних выборов станет спецоперацией внутри страны. Власть 
просчитывает плюсы и минусы от введения особого периода 

Кремль как бы подтвердил часть информационного вброса, что президент якобы готов 
прислушаться к регионам по отмене единого дня голосования (ЕДГ) в этом году. О вроде бы 
отказе от выборов в субъектах РФ – всех или части, временно или надолго – говорится в 
СМИ. У такого решения будут и плюсы, и минусы – административные и политические, 
которые предстоит взвесить. Но признание негативного влияния украинской спецоперации на 
внутрироссийскую стабильность может стать пропагандистским провалом. 

Президент Владимир Путин едет в Петербург на заседание Совета законодателей РФ, 
сообщили в пресс-службе Кремля, тем самым, подтвердив, как минимум, одну часть вброса о 
предстоящих 27 апреля важных решениях. 

Напомним, что массированный залп публикаций о возможной отмене ЕДГ-2022 как раз 
это питерское мероприятие и анонсировал: дескать, на такой площадке и обсуждать 
проблему выборов с властями регионов. Совет законодателей – это структура, 
объединяющая председателей заксобраний субъектов РФ. Своего рода вертикаль 
представительной власти возглавляют вдвоем спикеры Совета Федерации и Госдумы 
Валентина Матвиенко и Вячеслав Володин, она призвана плотно координировать 
законотворческую деятельность в масштабах страны. 

И на самом деле это, конечно, не то место, где можно заниматься лоббированием перед 
президентом каких-то собственных решений. Хотя СМИ и напоминают, что, мол, в 2012-м 
именно регионы предложили Путину ввести для некоторых из них право проводить выборы 
руководителей путем голосования в парламентах. Понятно, однако, что это была не более 
чем классическая «просьба трудящихся». И потому первый непроясненный вопрос в 
контексте ЕДГ-2022 в том, организован ли уже соответствующий «глас народа» в стиле 
поправки депутата Госдумы Валентины Терешковой об обнулении президентских сроков. 

Второй вопрос того же плана – отменять выборы вообще или только сдвигать на 
позднюю осень либо зиму или даже весну 2023 года. Третий связан с тем, имеется ли в виду 
вся совокупность региональных кампаний или всего лишь избрание губернаторов. Об этом 
уже не раз писала «НГ», указывая, что дело вообще-то не столько в сложной социально-
экономической ситуации из-за потока санкций со стороны Запада, сколько в том, что 
губернаторы в результате формирования единой системы публичной власти становятся 
больше кураторами регионов в федеральном статусе, нежели собственно руководителями 
этих субъектов РФ. 

И наконец, четвертая неясность, которая только выглядит чисто технической, связана с 
тем, каким образом следовало бы оформить кейс с отказом от выборов осенью этого года. 
Стоит ли закреплять решение в законах об основных гарантиях избирательных прав и об 
общих принципах организации публичной власти либо надо идти к такому решению через 
реализацию соответствующих полномочий Центризбиркома. Тот вполне может постановить, 
что необходимо отложить выборы. Для этого нормативный фундамент уже под рукой: 
практически повсеместно в регионах продолжает действовать режим повышенной готовности, 
введенный в связи с ковидом. 

СМИ уже подробно разобрали плюсы и минусы потенциальной отмены ЕДГ-2022, 
которые Кремль, по слухам, пытается свести к некоему для себя положительному балансу. 
Для краткости скажем, что и те и другие будут как технологического – в том числе и 
финансового, – так и политического свойства. А вот вышеупомянутая техническая деталь – 
избавление от электорального мероприятия под предлогом своего рода чрезвычайщины – как 
раз и может оказаться настоящим пропагандистским провалом. Поскольку оперативно 
вернуть на пик эпидемию коронавируса в России вряд ли удастся, причиной придется 
указывать украинскую спецоперацию. А это создает риск слома всей нынешней 
информационной парадигмы, диктующей населению радость перед скорой предстоящей 
победой и временностью периодически возникающих трудностей. Причем для жителей 
приграничных с Украиной регионов таковыми объявляются и практически уже постоянные их 
обстрелы. 

«Независимая газета» 
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6. Разное 
 
Битва за Россию 

В России нет «партии мира», о которой жужжат телеграм-«инсайдеры». Есть партия 
капитуляции. Последние 35 лет торжествующая бюрократия выкармливала ее, и поколения 
«рукопожатныхобщечеловеков с хорошими лицами», обживая все более хлебные должности 
и безнаказанно выдаивая все новые части России, впитывали все те же правила комфортной 
капитуляции: главное – сдаться Западу. Слить ему все, что тому нужно, получить свои 
тридцать сребренников и на них фешенебельно потреблять. 

Это - железные принципы компрадорской буржуазии и чиновничества, которые долгие 
годы перерабатывали советское наследие в личные богатства. На них выросло полтора 
поколения граждан и с десяток поколений чиновников.  

А потом у русской цивилизации начал просыпаться инстинкт самосохранения, в том 
числе и у власти. «Эффективные менеджеры», даже если что-то и замечали, списывали это 
на «дурацкую пропаганду».  

Списывают и сейчас, мечтая, что вот-вот, к майским праздникам, августу с Украиной 
подпишут наконец мирный договор, и все пойдет по-старому: кому-то – как до ковида, кому-то 
– как до Путина. И не хотят слышать о мобилизационной экономике, о переходе ее на 
военные рельсы, о необходимости воевать, а не «оперировать». 

Отчасти они правы – ведь инстинкт самосохранения русской цивилизации толком еще не 
проснулся. 

Ведь армия не превратила Украину от Польши до Днепра в зону хаоса, не тронув ни 
центры управления, ни железные дороги, ни электроснабжение, ни даже телевидение. 

Ведь чиновники заявляют, что главная задача России – не создавать неудобств 
«западным партнерам», укравшим сотни миллиардов долларов и теперь пытающимся нас 
уничтожить. 

Ведь поддержка наших миротворцев официально характеризуется как «недопустимая», 
армия нуждается в гуманитарной помощи, а таможня изо всех сил, со всей цифровой 
тщательностью блокирует эту гуманитарную помощь: нельзя пропускать бронежилеты, так 
как они могут использоваться в боевых действиях! Соцсети по жалобам наших сограждан 
запрещают рекламу символов специальной военной операции. 

И судьба фронта решается сейчас в борьбе внутри российского государства: между 
инстинктом самосохранения народа и партией капитуляции. «Специальная военная 
операция» - война с Западом на территории Украины ведется сейчас за право России на 
существование. Любое перемирие сейчас – это истощение России и форсированная накачка 
бандеровской Украины для все нового натравливания на нас, раз за разом, - пока нас не 
удастся уничтожить. 

Задача Запада – уничтожение не конкретного «режима», а русской культуры и русской 
цивилизации. И дело не только в ресурсах: будучи европейцами, мы, пока живы, будем все 
время дразнить его народы примером возможности жить по-человечески, по справедливости, 
ради друг друга, а не ради денег. 

Мы не понимаем глубины своего отличия от Запада: его цивилизация сложилась в 
рамках капитализма ради прибыли, а наша до него, ради самого человека, - и это отличие не 
вытравить. 

Мы его не сознаем, а Запад видит предельно четко – и пытается уничтожить нас не 
только как экономического конкурента, обладающего колоссальной ресурсной базой, но и как 
страну, приверженную абсолютно иному образу жизни. 

МК 
 

Нам надо выйти из информационного пузыря 
Этого не стоит стыдиться, но это надо иметь в виду: каждый из нас живет в 

информационном пузыре. Более того – каждый его сам себе и создает. Я, например, – точно. 
Просто я слишком долго работаю в медиа – года с 1983-го, и поэтому, как хирург или 
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психиатр, стараюсь на дом работу не брать. Кому охота вечером на семейном столе 
видеть чью-то отпиленную ногу?  

И все равно вот уже месяца два к монитору подходишь, как к мине, которую сорвало с 
якоря где-то под Одессой. Стоит открыть браузер, и понеслось… На самом деле, если 
раньше мы все время говорили об информационной безопасности, то сейчас впору говорить 
о безопасности уже психологической, и даже психиатрической. 

Кошмар-кошмар – покайтесь, мы все умрем, ты виноват во всем, мы не переживем 
новых девяностых, срочно купить сахар и тушенку, кровавые мальчики, братские народы – 
вражеская пропаганда усиливается, чтобы свихнуть вам мозг. Впрочем, стараются и друзья, и 
тем более родственники – каждый из них прибегает со своей паникой именно к вам. 
Информационный пузырь определенно перестал быть зоной комфорта, а превратился в 
изолированную комнату в психушке, где вместо матрацев – сплошные ржавые гвозди и битое 
стекло, которые вам старательно подсыпают каждый день. 

И тут у меня реально кончился сахар. Насколько я понял из интернет-картинки, сейчас 
меня встретят пустые полки, безумные старухи с колясками, рыщущие в поисках пятого 
килограмма сахара и банки тушенки из неприкосновенных запасов 1946 года. 

Вышел на набережную канала Грибоедова. На нем, оказывается, уже нет льда – только 
чайки и голуби, за которыми никто не охотится. Мимо идут молодые, хорошо одетые пары – 
ну, то есть в том, что у них теперь называется «хорошо», – что-то между сумкой «Гуччи» и 
китайскими трениками. Они так по всему миру одеты. Обсуждают между собой учебу и куда 
пойти в субботу. Ни слова про голод, Макдональдс и мобилизацию с 16 лет.  

В особняк, который давно отдали под культурный молодежный центр, хипстерня 
привезла пульты и колонки. Выгружает. Это значит, что бас до нашего двора будет долетать 
часов до четырех ночи. По улицам никто не бегает голый и босый, на «зебре» даже 
пропустили одного пешехода. Смольный не охвачен пожаром. Потому что сегодня, 
оказывается, наконец, вымыли весь Английский проспект, а лёд сам сошел. 

А это вам не Невский – сюда даже китайские туристы не добираются. Только китайские 
разведчики – потому что тут консульство КНР. Вот один гуляет вдоль канала и слушает по 
радио свои китайские разведывательные передачи. Наш китайский ресторан на углу 
Канонерской не ушел с российского рынка. 

В круглосуточном магазине вижу плоды манго. Точно такие же отвратные и резиновые, 
как в Германии, и в Австрии, и всюду, где разгуливает «Монсанто». Никого вообще. От 
безделья продавщицы показывают, в каком углу сахар. Я беру самый патриотический из всех 
тамошних сахаров – «Русский» в кусках. На меня никто не смотрит осуждающе и паникерски. 
Осмелев, я вижу, что тут же продают мороженую бруснику – вот он, вкус камчатского детства. 
Но нужен теперь сахар-песок. Тщательно оглядевшись на предмет старух с колясками, беру 
еще и пакет сахара-песка. Теперь я точно паникер и спекулянт на «Авито». Но всем на меня 
наплевать и даже тому парню с бейджиком, который никогда не говорит по-русски, но зато 
ловко раскладывает помидоры. 

А с другой стороны, вот я думаю, а с какой стати в нашей стране не должно быть сахара? 
Мой прапрапрапрадед Иван Акимович вообще первым придумал тут сахарную 
промышленность из свеклы, а свекла растет. Или крабов – я сам ловил этого краба в 
Охотском море центнерами. И рыбу. Тут пляжей теплых нет, а рыбы – сколько угодно. И икры. 

Кстати, о бутербродах: надо хлеба срочно купить, а то, говорят, финский «Фацер» 
свернул тут бизнес по выпечке. В булочной-кофейне все еще пахнет кофе, и он определенно 
лучше того, что нам давали на Тихоокеанском флоте. Беленькая девочка в маске за 
прилавком помогает выбрать хлеба – я все время ошибаюсь в сортах. Внимательно смотрит 
– нет, не на мои два кило сахара, а на фотоаппарат на плече, и говорит: 

– А что вы снимаете? 
– Дома. 
– Архитектуру, значит… 
– Да, а почему вы спрашиваете? 
– А я делаю сейчас портфолио полароидных снимков, – говорит она, не забывая 

пробивать чеки за кассой. 
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– Как Уорхол? 
– Как Уорхол. 
Беру кофе, и дальше мы говорим про Мэн Рэя, Родченко, Архипенко и даже Хокусая. Я 

не забываю втюхать ей подписку на мой Телеграм-канал. В какой еще стране и городе 
девочка за кассой будет говорить с тобой про Уорхола и Родченко? Но чтобы подписаться на 
канал, этой девочке нужно зайти в интернет, который переполнен жовто-блакитными флагами 
и требованиями срочно пожертвовать денег на оружие, чтобы убивать русских солдат. Или 
наткнуться там на Урганта или на Латынину. И на белокасочные фоточки из Бучи. На всю эту 
ерунду, которой вас пытаются свести с ума в вашем, нашем и моем информационном пузыре. 

Так что просто выйди на улицу, посмотри нормальным людям в глаза. Поговори. Купи 
еще три банки вареной сгущенки – она всегда пригодится. Это же вкус детства. Мы тут – в 
своей стране. И пока мы тут – разберемся со всей фигней. 

Взгляд 
 

Россияне могут позволить себе расточительность 
Знаете, почему у нас не очень приживаются многие новомодные инициативы? 

Экологические, гендерные и прочие. Большинство у нас воспринимает их стилистически, как 
нечто внешнее, как моду, как маркеры продвинутости и причастности к чему-то «всемирному» 
и «актуальному». Мы на ниве всего этого немножко дикари. Мы играем в эдакое карго. По 
нашим просторам носятся туземно-аборигенные карго-экологи, карго-урбанисты, карго-
феминистки и прочие смешные, но далеко не безобидные персонажи. 

Мы в этом деле являемся классическим примером задуренных колонизаторами дикарей. 
Мы не совсем понимаем то глубинное, что стоит за призывами не летать на самолетах, 
подтирать задницу минимумом туалетной бумаги и поедать насекомых. Мы не понимаем эти 
судорожные попытки западников вырваться из клинча избыточного потребления в ситуации 
все большего ограничения ресурсной базы. Все более проблемной, почти невозможной, 
становится эта полутысячелетняя чудовищная и жуткая в своей несправедливости и алчности 
эксплуатация Западом всего остального мира. 

Сегодня трогательные и милые голландцы и бельгийцы еще совсем недавно творили 
такое в своих колониях, что не снилось и Гитлеру. Вот эта вся колониальная торговля за 
фантики и бусы может со временем выровняться, стать более равноправной. Западу уже 
трудно. Он ищет идеологемы, которые легитимизируют ограничение избыточного 
потребления. Западу необходимо научиться контролировать уже ненужные людские массы 
сытых горожан. У Запада очень много наисложнейших проблем. Западу нужно разбираться со 
своими постколониальными комплексами. Его догоняют смертные грехи. Запад сейчас 
окукливается в своем собственном уютном, но жутком частном аду. Причем у него все только 
начинается. И неизвестно, чем там все это закончится. 

Но нам это зачем? Но нам зачем обезьянничать? Зачем мы это делаем? Только потому, 
что так завещают голливудские звезды и звездочки? Какая глупость! Это не наша война. Это 
не наши проблемы. Они не произрастают из глубин нашей жизни, нашей истории. Россия – 
едва ли не единственная страна в мире, которая многое может себе позволить. Практически 
всё! При этом России не нужно обделять, дурить, обманывать весь остальной мир. Мы живем 
в абсолютно роскошной стране. Мы можем себе позволить выпасть из матрицы тупой 
эффективности. Мы можем позволить себе чистое био-земледелие. Не маркетинговое «био», 
а настоящее, кондовое, вкусное. Без зацикленности на урожайности с гектара. И такое 
земледелие может вполне уживаться с этим жутким, ориентированным на экспорт 
производством, скорее, не еды, а ее обманки. 

Мы можем позволить себе одевать наших женщин в настоящие меха. И натуральный 
мех – это большая роскошь, а не признак провинциализма и барства, как нас убеждали в 
последнее время. Причем мы можем потреблять мех, не убивая популяции пушного зверя. 
Мы можем себе это позволить. Мы можем позволить себе централизованное отопление. Мы 
можем позволить себе гулять по квартире в футболке, когда за окном тридцатиградусный 
мороз. Мы ведем продолжительное интерьерное существование, нам необходимо отапливать 
обитаемые внутренние среды. И там должен быть континуум тепла, не точки тепла, а эфир 
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тепла. Кругом возможно тепло. Мы умеем производить тепло. И если иногда мы 
эмитируем тепло в атмосферу, то ничего страшного. 

Мы можем позволить себе быть расточительными с пресной водой. У нас ее много. Да и 
не настолько уж мы расточительны. Но мы можем позволить себе обильные ванны и 
множество других частных мелочей. Мы можем себе позволить ежедневный душ, в отличие 
от многих! И мы не употребим воду в ущерб другим. У нас достаточно своей воды. Мы можем 
позволить себе настоящее животноводство и даже охоту. Мы можем позволить себе мясо и 
рыбу, произведенные не в концлагерях для куриц и лосося, свиней и коров. Нас не так много, 
а потому мы не съедим всех. Это очень важно. Мы, русские, не сможем съесть всех. Мы 
можем позволить себе не забыть о том, как выглядят и каковы на вкус – настоящая форель, и 
речная, и морская, камчатский краб, немного поджарая, но самая настоящая курица и прочее. 

Мы можем позволить себе несуетность частного существования. У наших людей не 
обязательно воровать время. Наших людей не нужно заражать временной недостаточностью. 
Мы можем позволить себе еще много чего другого! Россия – страна, в которой можно вести, в 
самом глубоком, истинном, смысле, роскошное, true-существование. Мы можем позволить 
себе роскошь настоящего, трушного, естественного, человечьего. Так давайте понимать это. 
Давайте с чистой совестью охотиться и поедать икру, дарить меха и золото и принимать 
самые разнообразные ванны. 

Наша страна – удивительный человеческий ковчег, ковчег человеческого, слишком 
человеческого. Поверьте, очень скоро очень многие захотят к нам. Захотят из 
неолиберального концлагеря. Всяческие экономические, культурные, ментальные, 
цивилизационные и медийные пузыри имеют свойство лопаться. А после того, как они 
лопаются, приходит холодный и резкий блеск реальности. А тут мы. А у нас хорошо. А у нас 
тепло и сухо. А у нас чаек с мороза, варенье, всякие солености-копчености-вялености-
сушёности. А у нас уютно. И люди как люди. И наша страна – место жительства реальности. 
Только не той реальности, которая угроза, а реальности, когда прирученной, когда 
покоренной… Мы научились в ней существовать. Мы научились с ней сосуществовать в 
придуманных мирах. 

И еще. Вообще, консерватизм, империя, государство – это тоже роскошь, это тоже 
довольно дорогие игрушки. Но мы тоже можем себе их позволить. Более того, империя – это 
роман с местом. Империя – это бесконечный роман с пространством. И в этом пространстве 
пространств всем найдется место. Именно здесь поместятся все частности и подробности 
мира. В отличие от мелочных и суетных, лавочных и жестоких демократий, в империях 
возможно сосуществование даже противоположностей. Империи великодушны. Империи 
играют по-крупному. В империях могут сосуществовать очень разные уклады. Именно на 
имперский ковчег принесут свои усталые и повзрослевшие души поборники свободы. Только 
империи нужно поработать, пораскинуть мозгами и выдать имперские редакции таких 
продуктов интеллектуального масс-маркета, как «свобода», «толерантность» и прочее. 

А так у нас всё есть. Нет одного. Осознания своих преимуществ. Всего лишь. Столь 
малое – столь трудное. Нашу обращенность вовне необходимо уравновесить толикой 
здоровой провинциальности, погруженности в себя. Нас только усилит нотка умной автаркии. 
Прежде всего интеллектуальной. Дураки опознают это утверждение, как призыв к чучхе. Пусть 
их. На то они и дураки. Не будем обращать на них свое внимание. Нальем лучше чаю, 
посидим, покумекаем, все обсудим, поймем и начнем работать. 

Взгляд 
 

7. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 27.04.2022 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 72,71  ▼ 0, 65 

EUR 76,67  ▼ 0, 80 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 
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8. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 

 
 
 


